

En las cosas necesarias, la unidad; en las dudosas, la libertad (San Agustín)

EL MUNDO

DOMINGO 26 DE AGOSTO DE 2007
Año XIX. Número: 6.461

www.elmundo.es

EDICIÓN: MADRID

Precio: 1,90 euros. Con Cossío: 12,90 € más.
Con Héroes del Cómic: 7,50 € más



El Dúo Dinámico ahora en musical

Ramón y Manuel debutan en el teatro al cumplir 50 años juntos / MAGAZINE



Las sombras del informe de Lady Di

Las misteriosas contradicciones que rodearon su muerte / CRÓNICA



El hombre que pudo matar a Hitler

Berthold von Stauffenberg retrata a su padre, que Cruise lleva al cine / UVE

Rajoy exige que ilegalicen a ANV pero Zapatero sólo reclama «unidad»

La Policía encuentra un zulo en un bosque al sur de Francia con material para crear artefactos explosivos

Los ediles rebeldes preparan una carta con la lista de los agravios que les ha infligido Gallardón

Página 16

OTRAS NOTICIAS



El Cid conquista Bilbao al cortar cuatro orejas ante 6 toros de Victorino Martín

Página 46

Descalifican a Paquillo poco después de ganar la plata en los 20 Kilómetros Marcha

Página 42

BETANZOS/A FONSAGRADA.- El presidente del PP, Mariano Rajoy, volvió a abrir ayer el debate sobre la necesidad de ilegalizar ANV después de que esta formación no condenara el atentado que ETA cometió el viernes en Durango (Vizcaya).

Rajoy dijo que ésta debe ser una de las medidas prioritarias en la lucha antiterrorista del Gobierno y exigió al jefe del Ejecutivo, José Luis Rodríguez Zapatero, que la ponga en marcha cuanto antes.

El presidente -que, como Rajoy, se encontraba en Galicia- mantuvo un significativo silencio sobre esta cuestión y se limitó a pedir «la unidad de los partidos». El Gobierno cree que no condenar un atentado no es motivo suficiente para ilegalizar una formación, tal y como explicó el ministro de Justicia, Mariano Fernández Bermejo, aunque «está muy atento al comportamiento» de ANV.

Mientras, la lucha contra los terroristas continúa. La Policía francesa halló ayer un zulo con material para fabricar artefactos explosivos y registró también un apartamento, que escondía un laboratorio, que podría tener relación con el jefe de logística de ETA. Páginas 10 a 14

Editorial en página 5



Raúl celebra con Sergio Ramos su gol al Atlético de Madrid, anoche, en el Santiago Bernabéu. / BERNAT ARMANGUE / AP

El Real Madrid lava su imagen

Con un gran juego y los goles de Raúl y Sneijder vence en el Bernabéu al Atlético (2-1), que marcó a los 58 segundos gracias al 'Kun' Agüero

ORFEO SUÁREZ

MADRID.- Un tanto en 58 segundos es algo más que un gol. Es como una losa en el haber psicológico de quien lo recibe. Si ese equipo era el Madrid de las dudas y las urgencias que había alumbrado la pretemporada, el directo de Agüero, en frío, en el tiempo de intercambiar guantes, debería haber

sido suficiente para dejarlo al borde de un KO prematuro. Por ello hay que dar un valor enorme a lo que sucedió a continuación en el bando blanco, a la recuperación que empezó por Raúl, como en el pasado me-

jor recordado, y acabó por la pelota, como en ese futuro anhelado. Fue una reacción de orgullo y de fútbol ante un rival ambicioso, con una alienación que era una declaración de intenciones: venimos a ganar. Ese deseo mutuo alumbró un buen derbi, preámbulo de una Liga que todos quieren jugar al ataque.

Sigue en página 34

Puerta, «muy grave» tras sufrir dos paros cardíacos en el Sevilla-Getafe / Página 39

EXCLUSIVA / ANTICIPO DEL LIBRO DEL PAPA QUE APARECE EL MARTES

El Jesús de Nazaret de carne y hueso

por BENEDICTO XVI

El próximo martes llega a España *Jesús de Nazaret*, el primer libro que firma Benedicto XVI. Este título, editado por La Esfera de los Libros, ya se ha convertido en un bestseller: lleva 1,5 millones de ejemplares vendidos sólo en Italia, Alemania y Polonia.

Pero, ¿de qué trata *Jesús de Nazaret*? El libro es esencialmente la visión que tiene el Pontífice de un



Portada del libro y su autor, el Papa.

Jesucristo de carne y hueso. De sus 447 páginas emerge un Jesús consciente de su divinidad que, frente a otras interpretaciones, no pasa por liberal o revolucionario.

Según Ratzinger, este título «no es un acto magisterial», únicamente es una «búsqueda personal del rostro del Señor», por lo que cualquiera es libre de contradecirlo.

CRÓNICA. Editorial en página 5

iberia.com
más rápido, más fácil

a cualquier hora,
en cualquier lugar



IBERIA